## 立冬

### ORGAN長良川通信

ニュースレター

2023年11月4日

こんにちは。NPO法人ORGANの蒲勇介です。私は今モーレツに反省しています!岐阜、長良川流域で日々起こっていることや出会い、私たちORGANのチャレンジや取り組みを、しっかり伝える努力が足りなかったと!これから、ORGANのニュースレター「ORGAN長良川通信」ではばっくり二十四節気ごとに、ORGANの旬の動きをお伝えしていきます。今後ともよろしくお願いします!



### 11/4 テレビ東京系 「新美の巨人たち」 イサム・ノグチ 放送

世界的な人気を誇る照明シリーズ「AKARI」。作ったのは彫刻家イサム・ノグチ。日本とアメリカ、二つの祖国を持つアーティストの激動の人生を辿ると見えてきた「光」への切ない思い。岐阜で出会った伝統工芸が「AKARI」誕生の原点になりました。インテリア大好きの美村里江さんがノグチの足跡を辿り、その美と誕生の秘密を解き明かします。その当時の物語を発掘しながら伝えてきたNPO法人ORGANが、お手伝いしました。

### 長良川てしごと町家 CASAで、美村里江 さんの撮影を実施

11/4 22時からはテレビ東京系 新 美の巨人たちにて、岐阜、川原町で生まれた「イサムノグチの光の彫刻、AKARI」が放送です。

ORGANでは、イサムノグチさんを実際に岐阜をご案内した故萩野さんのヒアリングをもとに、長良川てしごと町家CASAの店内壁画を作らせていただきましたため、撮影チームが取材に起こしになり、長良川鵜飼の提灯を交換したり、ロケ空間を提供しました。





# UNWTOアジア太平洋ディレクター

### Harry Hwang氏来訪!

11/1 (水) 岐阜県の観光アドバイザーである古田菜穂子さん方とご一緒に、当法人の「和傘 CASA」「長良川デパート」に来訪されました!岐阜和傘の傘骨職人・前田さんの工房もご覧いただき、短い時間ですが長良川流域のサスティナブルツーリズムに関してご説明させていただきました!その後の式典でも知事から「岐阜はいかがでしたか」という質問に対して、「岐阜に来て3時間しか経っていないが、岐阜が素晴らしい場所だと実感した」と評価いただきました。

### 名城大学公開講座2023 で理事長蒲勇介が講演

#### 11/3 (金)

都市情報学部公開講座は「長良川流域の持続可能な地域づくりと観光」をテーマに持続可能な長良川流域の実現を目指して行っている観光まちづくりについて、講演いたします。一般公募、学生合わせ100名の方にお話しさせていただきます。



https://www.meijo-u.ac.jp/event/detail 29080.html

10月26日からのツーリズムエキスポでは、確かな手応えを得ることができました!岐阜県の「長良川流域」が日本と世界のお客様にとって、「訪れたい場所」になりつつある事、そして私たち ORGANが受け入れ地側旅行会社として、長良川流域のサスティナブルツーリズムを商品としてご提案できる力を付けたという手応え。来年度のツアー催行もいくつか決定しました。 長年の蓄積を実らせ、世界からお客様をお迎えできる観光地域づくりに邁進したいと思います。

観光庁登録 地域連携DMO NPO法人ORGAN / 岐阜県知事登録旅行業 長良川めぐるツアーズ 〒500-8009 岐阜県岐阜市湊町45 Tel:058-269-3858 mail:info@onpaku.asia